

UNSER TEAM - IHRE PARTNER

Um Gefäßkrankungen optimal zu erkennen und zu behandeln, arbeiten Ärzte unterschiedlicher Fachrichtungen interdisziplinären Gefäßzentrum der Stiftung kreuznacher diakonie Hand in Hand.



Dr. med. Gunnar Proff

Chefarzt Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie



Dr. med. Frank-Peter Uckmann

Gefäßspezialist



Dr. medic. Adrian Jurubita

Oberarzt Gefäßchirurgie



Dr. med. Mathias Elsner

Chefarzt Innere Medizin und Kardiologie



Dr. med. Johannes Zander

Chefarzt Radiologie

Mit Vorsorge gehen Sie auf Nummer sicher!

Durch Vorsorgeuntersuchungen bei Ihrem Hausarzt oder Facharzt können Gefäß-erkrankungen und versteckte Krankheitsbilder frühzeitig erkannt und behandelt werden.

KONTAKT

Gefäßzentrum der Stiftung kreuznacher diakonie

am Diakonie Krankenhaus Bad Kreuznach
Ringstraße 64 • 55543 Bad Kreuznach

Sprechstunden nach Vereinbarung

Für Patienten: Telefon 0671/605-2675

Für Ärzte: Telefon 0671/605-2673

E-Mail dk-gefaesschirurgie@kreuznacherdiakonie.de

Dringliche Einweisungen (bei Notfällen) sind über die Zentrale Notaufnahme des Krankenhauses jederzeit möglich.

Folgt uns auch auf Social Media

unter **kreuznacher_diakonie**



TRÄGER

Die Stiftung kreuznacher diakonie ist eine kirchliche Stiftung öffentlichen Rechts. Vor mehr als 130 Jahren als Diakonissen-Mutterhaus gegründet, hat sie ihren Sitz heute in Bad Kreuznach. Ihren diakonischen Auftrag versteht sie als gelebte christliche Nächstenliebe für Menschen, die Hilfe und Unterstützung benötigen. Rund 6.800 Mitarbeitende setzen sich täglich dafür ein, dass Kranke gesund werden, Menschen mit Behinderung eine Teilhabe möglich ist, Kinder und Jugendliche sich gut entwickeln, Senioren möglichst selbstbestimmt leben und Menschen ohne Wohnung eine Perspektive entwickeln können. In Hospizen begleiten wir Menschen in der letzten Lebensphase. Die Stiftung kreuznacher diakonie bietet vielfältige Ausbildungs- und Qualifizierungschancen in Berufen des Sozial- und Gesundheitswesens und steht für sinnstiftende, sozial-diakonische Dienstleistungen auf Basis christlicher Werte.

IMPRESSUM

Herausgeber	Stiftung kreuznacher diakonie · Kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts
Text/Layout	Stiftung kreuznacher diakonie/Unternehmenskommunikation
Fotos/Grafik	Joschka Link, Thomas Malburg
Auflage	Mai 2022 • 1.000 Stück • 22-0025

In dieser Publikation wird auf eine geschlechtsneutrale Schreibweise geachtet. Wo dies nicht möglich ist, wird zugunsten einer besseren Lesbarkeit das ursprüngliche grammatikalische Geschlecht verwendet. Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass damit auch das jeweils andere Geschlecht angesprochen ist.



Gefäßzentrum

Stiftung kreuznacher diakonie



Stiftung
kreuznacher diakonie

www.kreuznacherdiakonie.de

SEHR GEEHRTE PATIENTIN, SEHR GEEHRTER PATIENT,



im interdisziplinären Gefäßzentrum der Stiftung kreuznacher diakonie behandeln wir sowohl akute als auch chronischen Erkrankungen und Verletzungen des arteriellen und des venösen Gefäßsystems. Da Gefäß-

erkrankungen oft in Kombination

mit anderen Erkrankungen auftreten, arbeiten die Abteilungen Gefäßchirurgie, Innere Medizin/Kardiologie und Radiologie in Bad Kreuznach eng vernetzt zusammen. Gemeinsam beraten wir über jeden Krankheitsfall und die beste Behandlungsmethode. So bieten wir unseren Patientinnen und Patienten eine umfassende gefäßmedizinische Versorgung nach aktuellen wissenschaftlichen Standards und das bestmögliche Behandlungsergebnis.

Unser Ziel ist eine moderne, patientenorientierte und qualitätsgesicherte Behandlung aller Gefäßerkrankungen. Dafür stehen Ihnen wohnortnah und 24 Stunden am Tag, 7 Tage die Woche unser Team sowie das komplette Spektrum moderner und schonender Verfahren zur Verfügung. Als Patient mit einer Erkrankung der Arterien und Venen sind Sie gut bei uns aufgehoben.

Wir freuen uns, Ihnen helfen zu dürfen.

Ihr Leitungsteam

Dr. med. Gunnar Proff
Chefarzt

Dr. med. Frank-Peter Uckmann
Gefäßspezialist



UNSER LEISTUNGSSPEKTRUM

Wir bieten Ihnen das komplette Spektrum der konservativen, operativen und interventionellen Gefäßtherapie:

- Eingriffe an der Halsschlagader (Carotischirurgie)
- Therapie der Erweiterung der Hauptschlagader (Aortenaneurysma)
- Behandlung der arteriellen Verschlusskrankheit (pAVK, Raucherbeine)
- Behandlung des diabetischen Fußsyndroms
- Anlage von Shunts zur Dialyse
- Anlage von Katheter-Systemen zur Chemotherapie (Ports) und zur Bauchfelldialyse
- Konservative Behandlung durch Infusionstherapie und Medikamente
- Notfallbehandlung „rund um die Uhr“

ENDOVASKULÄRE VERFAHREN

Wo immer es möglich ist, kommen schonende endovaskuläre Verfahren zur Anwendung. Dabei arbeiten wir durch kleine Hautöffnungen von innen an den Gefäßen. Mit Hilfe von Kathetern können je nach Ort und Länge der Gefäßenge oder des Verschlusses eine Aufdehnung des betroffenen Gefäßes mit einem kleinen Ballon oder auch mit einer Gefäßstütze (Stent) erfolgen. Die Kathetereingriffe können auch mit konventionellen operativen Eingriffen wie eine Ausschälung einer verkalkten Arterie oder die Anlage einer Gefäßumleitung (eines Bypasses) erfolgen. Für diese Kombinations-Eingriffe steht ein hochmoderner Hybrid-Operationssaal mit aufwendiger Technik zur Verfügung.

Die minimal-invasiven Kathetereingriffe werden im Regelfall lediglich in örtlicher Betäubung und nicht in Narkose durchgeführt.



Gefäßzentrum

Stiftung kreuznacher diakonie

